

La Fundación Contra o Narcotráfico entregará el viernes las Nécoras de Ouro

VILAGARCÍA. La Fundación Galega Contra o Narcotráfico (FGCN) ha concedido los premios Nécora de Oro 2019 a la Unidad Asistencial de Drogodependencia de Ribeira, al Servicio de Vigilancia Aduanera de Galicia, al fiscal Marcelo de Azcárraga y al periodista de Diario de Pontevedra Víctor Méndez. Los galardones serán entregados en una gala que tendrá lugar el día 29, en el Auditorio de Vilagarcía.

El fiscal de la Audiencia Nacional Marcelo de Azcárraga Urteaga recibirá el premio en la categoría de Lucha contra el Narcotráfico en reconocimiento al trabajo desempeñado como fiscal Antidroga de Pontevedra.

La FGCN también concede la Nécora de Oro al Servicio de Vigilancia Aduanera de Galicia por su función realizada desde 1992 en las costas de Galicia.

En la categoría de Asistencia/Prevención de Drogodependencias, el premio es para la Unidad de Ribeira, fundada en 1992.

El periodista especializado en narcotráfico Víctor Méndez Sanguos recibirá la Nécora de Oro por el trabajo que realiza en Diario de Pontevedra y también por su libro, titulado 'Narcogallegos'.

¡ SABER MÁS: ÚLTIMA

Entrevista a Víctor Méndez, redactor premiado de este periódico: **página 60**

Identifican a dos estafadores que se hacían pasar por revisores en Vilagarcía

► Los delincuentes son de Santiago y están acusados de robar joyas y dinero a un anciano

FERNANDO SALGADO

✉ vilagarcia@diariodepontevedra.es

VILAGARCÍA. Dos hombres de Santiago fueron identificados por la Policía Nacional de Vilagarcía y sobre ambos pesa la acusación de ser los autores de sendos delitos de estafa y de hurto cometidos en esta ciudad. Tienen 57 y 28 años. Para lograrlo, se hicieron pasar por revisores del gas.

Los hechos ocurrieron entorno



Imagen del botín. CEDIDA

a las 13.40 horas del 22 de febrero, día en el que se presentaron en un domicilio de una calle céntrica de la ciudad. Les franqueó la puerta un hombre de edad avanzada, ante el que se habían identificado previamente como trabajadores de la empresa Fenosa, y justificaron su visita con el señuelo de que le iban a mejorar las condiciones de su contrato.

Con el objetivo de entretenerlo, le pidieron su Documento Nacional de Identidad, solicitándole que los dejase entrar al domicilio para escribir más cómodamente. El denunciante los condujo hasta la cocina, y el más joven tomó notas en un papel. Más tarde, le pidieron la cartilla bancaria, y el propietario del piso fue hasta la habitación donde la tenía, en el interior de una caja de caudales que dejó encima de una encimera.

Cuando regresó a la cocina el vilagarciano empezó a dudar de estas personas, motivo por el que les solicitó su identificación, petición a la que le dieron largas y trataron de solventar por medio

de distintas evasivas.

Los delincuentes también le pidieron que firmase un papel que acababan de rellenar y, una vez que abandonaron la vivienda, el hombre pudo comprobar que faltaban 50 euros de la cartera que tenía sobre un mueble. A continuación, se asomó a la ventana y pudo observarlos cuando abandonaban el lugar en un vehículo pequeño y oscuro.

A continuación fue a la habitación, echando en falta la caja de caudales, que contenía joyas de oro y una importante cantidad de dinero en efectivo.

A raíz de la denuncia que presentó, los agentes encargados de la investigación iniciaron las pesquisas para tratar de averiguar la identidad de estos individuos, y el trabajo dio sus frutos a los pocos días de iniciado.

Gracias a la colaboración que se estableció entre el Cuerpo Nacional de Policía y la Guardia Civil, los agentes tuvieron conocimiento de que dos individuos de características similares a las aportadas por la víctima fueron identificados en un control llevado a cabo por la Benemérita, y en un registro del vehículo fueron encontrados documentación de Fenosa, joyas y dinero.

Estos efectos les fueron intervenidos de forma preventiva y, tras llevar a cabo las pertinentes comprobaciones y contactar con la Policía Nacional, averiguaron que eran los que habían sido sustraídos al denunciante en Vilagarcía por los dos individuos que se hacían pasar por revisores de gas. Por todo ello, los agentes entregaron las joyas a su propietario.

ÚLTREIA
DE TUI A PONTEVEDRA
EL DESAFÍO POPULAR
DEL CAMINO

ÚLTREIA ES UNA MANERA DE EJERCERISMO POPULAR
ACCESIBLE PARA TODOS LOS NIVELES FÍSICOS.
UNA JORNADA DE CONVIVENCIA PARA DISFRUTAR
DEL CAMINO DE SANTIAGO DE TUI A PONTEVEDRA.

INSCRIPCIONES
ABIERTAS EN CRONOTECAS
HASTA LAS 14.00 HORAS
DEL MARTES 26 DE MARZO
MÁS INFO EN
FACEBOOK: ÚLTREIA

APORTA UN ALIMENTO ESPECIAL

DOMINGO 07/04/2019



El Congreso de Medio Ambiente aborda en Cambados los retos de futuro de Galicia

El Parador de Turismo de Cambados es el escenario donde comenzó ayer el Congreso de Medio Ambiente, Turismo e Saúde. A este foro acuden en torno a 40 ponentes y más de un centenar de participantes, que abordan los retos de futuro a los que se enfrentan Galicia y el planeta. Hoy se celebrará la segunda jornada. GONZALO GARCÍA